



NUSANTARA

SIARAN PERS

SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

5 November 2023

SDN 020 Sepaku Menjadi Pelopor Pembangunan Fasilitas Pendidikan yang Baik di Kawasan IKN

PENAJAM PASER UTARA – Upaya untuk meningkatkan pelayanan dasar bidang pendidikan oleh Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), bukan hanya pada pembangunan infrastrukturnya saja, tetapi juga merubah model pembelajaran dengan cepat.

Di mana model pembelajaran sudah harus diubah dengan menjalankan program merdeka belajar, kurikulum merdeka yang berpihak kepada kebutuhan siswa, bukan sekedar mengejar kurikulum. Demikian dikatakan Otorita IKN melalui Deputy Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat (Sosbudpemas), Alimuddin melalui siaran persnya, Kamis (2/11/2023) pasca Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) melakukan *groundbreaking* revitalisasi pembangunan Sekolah Dasar Negeri (SDN) 020 Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Kalimantan Timur (Kaltim).

“Bukan saja pembangunan infrastruktur saja yang kita lakukan tapi juga pada model pembelajaran sudah harus diubah dengan cepat, dengan menjalankan program kurikulum merdeka belajar yang berpihak kepada kebutuhan siswa, bukan sekedar mengejar kurikulum semata,” ujar Deputy Sosbudpemas.

Menurutnya, semua pihak yang berkepentingan harus menjadikan pembelajaran di sekolah dan di luar sekolah yang berpihak kepada kebutuhan siswa, dan dengan pembelajaran yang menyenangkan.

“Kita juga akan menciptakan pendidikan yang berbasis kepada kehidupan, bakat dan minat peserta didik yang harus dibina sejak usia dini, termasuk pembentukan karakter. Ini yang sangat penting,” sebutnya.

Ia menambahkan, anak-anak harus diberikan ruang untuk pengembangan bakat di luar sekolah, karena belajar itu bukan selalu di sekolah, dan belajar itu bukan selalu dengan mata pelajaran yang ada di kurikulum.

Selain itu, sambungnya, keterampilan anak itu tidak hanya dengan mata pelajaran, tetapi juga bidang seni budaya, olahraga bahkan bidang keagamaan. Ia mencontohkan saat ini sudah ada di Kabupaten PPU, pada SMP Negeri 21 yang memfasilitasi kebutuhan siswa dibidang olahraga dengan mendirikan Kelas Khusus Olahraga.

Sementara itu, terkait SDN 020 Sepaku, yang baru dilakukan *groundbreaking* untuk revitalisasi pembangunan sekolah oleh Presiden Jokowi pada Rabu (01/11/2023) kemarin, bakal dijadikan rujukan bagi sekolah lain.



NUSANTARA

SIARAN PERS

“Terkait SDN 020 Sepaku, kita akan jadikan rujukan sekolah sekitarnya, apalagi telah didampingi oleh yayasan pendidikan Astra,” tuturnya.

Sementara itu, Presiden Jokowi saat *groundbreaking* menyampaikan, pendidikan di kawasan pembangunan IKN merupakan salah satu yang menjadi prioritas, hal ini dibuktikan dengan dilakukannya revitalisasi SDN 020 yang berada di Kawasan IKN.

“Sebentar lagi SDN 020 akan direhabilitasi, dibangun fasilitas oleh yayasan pendidikan Astra, yang ditargetkan dalam waktu 10 bulan. Artinya saya nanti masih bisa kesini, kalau 10 bulan lebih saya sudah pensiun,” ucap Presiden.

Tidak hanya itu, Ia juga mengapresiasi terkait revitalisasi SDN di Kawasan IKN yang akan dilaksanakan hingga beberapa bulan ke depan. Termasuk ada lima SD yang akan direvitalisasi. Dengan begitu, SD di sekitar IKN akan memiliki kualitas dan fasilitas yang baik.

“Saya senang ini akan memperbaiki kualitas, tidak hanya di SDN 020, tapi juga kita sedang memperbaiki atau merehabilitasi lima SD lain di sekitar IKN. Sehingga nanti anak-anak kita semuanya bisa memiliki kualitas pendidikan yang baik, dengan sarana dan prasarana dengan kualitas yang baik,” pungkasnya.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.



NUSANTARA

SIARAN PERS

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Otorita Ibu Kota Nusantara



SDN 020 Sepaku, Kab. Penajam Paser Utara yang direvitalisasi dan dipindahkan lokasinya





NUSANTARA

SIARAN PERS



Presiden berfoto dengan siswa-siswi SDN 020 Sepaku, setelah acara groundbreaking revitalisasi SDN 020 Sepaku, pada Rabu (1/11/2023).



NUSANTARA

SIARAN PERS



Predsiden lakukan *groundbreaking* revitalisasi SDN 020 Sepaku, Rabu (1/11/2023).